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Р 27		  Фортепианные транскрипции. — М.: П. Юргенсон. — 96 с.

ISMN 979-0-706392-11-0
Издание содержит известные фортепианные транскрипции произведений разных авторов: это романсы 

самого Рахманинова (Сирень, Маргаритки), скрипичные произведения И.С. Баха (Прелюдия, гавот и жига 
из сюиты ми мажор) и Ф. Крейслера (Муки любви и Радость любви), Менуэт из музыки Ж. Бизе к драме 
«Арлезианка», Скерцо из музыки Ф. Мендельсона к пьесе «Сон в летнюю ночь», Гопак из оперы «Сорочинская 
ярмарка» М. Мусоргского, Полет шмеля из оперы «Сказка о царе Салтане» Н. Римского-Корсакова, песни 
Ф. Шуберта (Куда? из цикла «Прекрасная мельничиха») и П. Чайковского (Колыбельная песня).

Предназначается для студентов музыкальных училищ и консерваторий, а также для концертирующих 
исполнителей.

		        Rachmaninoff S.
			   Piano Transcriptions. — Moscow: P. Jurgenson. — 96 p.

This edition contains well-known piano transcriptions of works by various composers: songs by Rachmaninoff 
himself (‘Lilacs’, ‘Daisies’), violin pieces by J.S. Bach (Prelude, Gavotte and Gigue from the Suite in E) and 
F. Kreisler (Liebesleid and Liebesfreude), the Minuet from G. Bizet’s L’Arlésienne, the Scherzo from ‘A Midsummer 
Night’s Dream’ by F. Mendelssohn, the ‘Gopak’ from M. Musorgsky’s opera ‘The Sorochintsi Fair’, the ‘Flight of 
the Bumblebee’ from N. Rimsky-Korsakov’s opera ‘The Tale of Tsar Saltan’, songs by F. Schubert (Wohin? from Die 
schӧne Müllerin) and P. Tchaikovsky (‘Cradle Song’).

For students of music colleges and conservatories, as well as for professional performers.
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